



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.32
令和4年12月1日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

いよいよ12月です！

早いもので今年も12月に入りました。明日からの2学期の登校日は16日となります。子どもたちと教職員は、各学級とも一致団結して、2学期のまとめに向けて進んでいます。良い形で今年を締めくくることができるようにしたいものです。とはいいましても新型コロナウイルス感染症の勢いは衰えていません。感染予防をしても感染してしまうことは絶対にあり得ます。だからといって感染予防をおろそかにすることがないようにしていかなければいけません。ご家庭におかれましても引き続き「**う**(がい)**た**(い温計測)**し**(よう毒)**て**(洗い)**マス**(ク着用)**か**(ん気)」を行っていただきますとともに、「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスのとれた食事」についても、ご配慮をよろしくお願いいたします。

芸術鑑賞教室！

11月25日(金)に、「劇団風の子」様をお迎えして、芸術鑑賞教室を実施しました。演劇のタイトルは「スクラム・ガッシン」です。小学校4年生が学年お楽しみ会の出し物で劇をやることになりました。そこから劇の練習が始まる中で、いろいろな困難が押し寄せてきて、壁を乗り越えようと必死に取り組む姿が表現されました。「チーム宮川」の子どもたちのチャレンジ心をくすぐるとも素敵な作品でした。子どもたちの感想を聞くと、たくさん笑顔になれる楽しい場面と涙が出そうな感動する場面があつてとても心に残ったようでした。「劇団風の子」様、子ども達の心に素敵な贈り物を届けてくださり、本当にありがとうございました。



スキー教室についてのアンケート！

11月28日付で「スキー教室についてのアンケート」を配付させていただきました。今年度は当初の予定通りに、3年生以上でスキー教室の準備を進めているところでございます。(2月9日(木)猪苗代スキー場にて)しかしアンケートにも記述させていただきましたとおり、次年度以降のスキー教室については、保護者の皆様の金銭的負担も大きいことなどから、アンケートを取らせていただき、実施について検討して参りたいと考えております。つきましては、お忙しいところ申し訳ありませんが、長兄子にて12月5日(月)まで提出いただきますようよろしくお願いいたします。記述欄もございますので忌憚のないご意見を頂戴できればと思います。

ようこそこども園きぼうのみなさん！

11月29日(火)にこども園きぼうの年長さんを本校にお迎えして、1年生との交流活動を行いました。1年生は「みやかわまつり」での発表を年長さんに見せたい、いっしょに遊んだりとお兄さん、お姉さんらしく、園児のみなさんを優しく楽しませていました。きぼうのみなさんもとても喜んでいました。そして小学校入学を楽しみな気持ちが大きくなったようでした。入学待っています。



食育授業！

11月10日に実施した2年生に引き続き、各学年で食育授業を行っていきます。これは専門の栄養技師の先生を講師にお迎えし、子どもたちに正しい食生活のあり方を理解させ、栄養に対する知識理解を深めるために行うものです。11月30日には5年生で「朝食を考えよう」の題材で授業を行いました。子どもたちは、栄養技師の先生の話聞いて、改めて朝食の大切さを感じ取ることができたようです。この後未実施の学年でも食育授業を随時実施してまいります。「バランスの取れた食事」は抵抗力を高めます。ご家庭でもご留意頂ければ幸いです。



校長のひとりごと

先週に引き続き、再びサッカーワールドカップのことを記述します。ドイツ戦に続いてグループステージ第2戦のコスタリカ戦が日曜日に行われました。グループステージ突破に向けて、非常に大切な試合となる第2戦。この試合が決勝トーナメント進出への最大のヤマ場となります。結果は皆様ご存じのとおり日本がコスタリカにワンチャンスを決められて、1対0で敗退しました。ドイツ戦での結果とコスタリカのチーム力から、何となく世間の声も勝つ、悪くても引き分けの可能性が高いと思われていたようです。私も悪くても引き分けだろうなと思いついて試合を観戦したのですが、結果は全く違うものに。日本代表の中にもそういう気持ちがなかったかどうか。ちょっとした心の隙が後半唯一のシュートがゴールに吸い込まれたのかもしれない。やはり私たちは最後の最後まであきらめたり、もう大丈夫だと思ったりするのではなく、必死に夢中で集中して取り組むことが大切なのだと思います。とはいっても人間ですから「心」が与える影響は大きなものがあるでしょう。大舞台ほど「心」を整えることができるためには、数多くそういう経験をしておくことが大切になると思います。だからこそ子ども達には、自分で考え、困難に自ら挑戦する経験をさせておくことが必要なのでしょう。やらせれば時間がかかり大変なのですが、そこをぐっとこらえ見守ることで子どもたちの経験値がレベルアップするはず。ぜひ子どもたちのチャレンジを見守ってあげてください。さてサッカーに話を戻しますと明日の早朝に日本VSスペイン戦があります。失うものは何もない日本代表です。積極的なチャレンジと最後の最後まであきらめない強い「心」を期待します。もちろん私も最後まで信じて応援したいと思います。